

一表紙の写真について

表紙は、5月27日に行われた倶知安中学校の体育大会から。今年は、全学年混合の4チームに分かれて各競技で競い合い、学年の垣根を超え、協力して優勝を目指しました。チーム全員で円陣を組む姿も見られました。



今年も満開！三島さんちの芝桜

5月24日、三島和夫さんがお世話をする芝桜が満開の時期を迎えました。芝桜の中をのんびりと散歩をする町民や、カメラを片手に記念撮影をする観光客などでにぎわいました。

まちの話題

— PHOTO SPOT —



広い草原の上でゆったりと

5月25日と26日、町営花園牧場で入牧作業が行われました。町内の酪農家から約130頭の乳牛が預けられ、牛たちは秋までゆったりと広大な牧場で過ごします。



友だちと一緒に楽しい時間を過ごして

5月27日、「まなびば・たべるば」に25名の子どもたちが集まりました。友だちと勉強したり、倶知安で採れた野菜が入ったカレーライスを食べたりして、楽しい時間を過ごしました。



楽しい絵本が大集合

5月28日、「えほんかんまつり」が絵本館・世代交流センターで開催され、来場した多くの親子が、大型絵本の朗読や紙人形劇などを楽しみました。



素足で泥に触れる、田植えを体験！

5月30日、東小学校の5年生が町内で田植えを体験しました。子どもたちは田植えから収穫までの体験を通して、普段食べているお米が、どのようにして作られるのかを学びます。



ごみのないきれいなまちづくりに貢献

6月13日、雪解けにより、ごみや砂などが目立っていた町道大通の清掃活動を行った道路工業株式会社に対し、地域貢献活動として、町から感謝状が贈られました。